活動レポート

No.17 2016年11月20日発行





リニューアルした森郷キャンプ場内の礼拝堂。紅葉が見頃

支援活動終了に際して

これまでも、そして、これからも

オアシスライフ・ケアは、石巻市寄磯地区での養殖復興支援、東松島市矢本地区でのコミュニティ形成支援、南三陸町志津川地区での内職支援を中心に活動を展開してきました。養殖復興支援は、震災後初となる養殖ホヤの収穫を機に一昨年に終了。コミュニティ形成支援は、当団体の母体であるオアシスチャペルのゴスペルチームが昨年より引き継いでいます。そして今月、5年間継続してきた内職支援「SHIZU 革」も終了し、震災以来5年と8ヶ月にわたる支援活動に区切りを迎えました。全活動の報告につきましては追って送らせていただきます。



"人々の心と人生に「あなたはひとりじゃない」というメッセージを届ける"という使命のもと、関わる方々の生活と心の復興を願いつつお手伝いをさせていただきました。働きの内容や場所が変わっても、この使命は同じです。今後は森郷キャンプ場(別紙にてご案内)を拠点に据えて、使命を成し遂げてまいります。引き続いて当方の使命に賛同をいただき、これからの働きにも関心とご協力をお寄せいただければ幸いです。最後に、皆さまからの多大なご協力にあらためて心より感謝申し上げます。皆さまの上に神さまからの豊かな祝福がありますように。